

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Brèves

par J.F.M

CÉLESTIN NGATCHOUA EN
NÉGOCIATIONS AVEC L'AO CMS

Photo: J.F. Marola

Célestin Ngatchoua, dont le contrat est arrivé à terme avec le CMS, serait en négociations avec les dirigeants de cette équipe pour le renouvellement. Une source proche du dossier nous a confirmé que les deux parties se seraient accordées pour reconduire le technicien gabonais pour deux saisons.

AMICAL : AS DIKAKI BATTU À
NOUVEAU PAR CF MOUNANA
(0-2)

Samedi dernier, au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS), en match amical d'avant-saison, l'AS Dikaki a été battue 0-2 par le CF Mounana. À noter qu'une semaine auparavant, le CF Mounana avait déjà pris le meilleur sur le même AS Dikaki par 1 but à 0.

ISMAËL OSSENDÉ INTÈGRE LE
STAFF TECHNIQUE DE L'AO CMS

Jusqu'à entraîneur de l'équipe de football provinciale féminine du Woleu-Ntem, Ismaël Ossendé vient de se faire engager par le CMS, pour occuper les fonctions d'entraîneur adjoint.

FED-Cup 2019 : la France
remporte son 3e titreStéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LA France a remporté la finale de la Fed-Cup hier à Perth (Australie). C'est la paire Kristina Mladenovic - Caroline Garcia qui a donné la victoire aux Bleues en dominant les Australiennes, Ashleigh Barty et Samantha Stosur (6-4, 6-3) lors du double décisif. De quoi offrir le point décisif (3-2) et un troisième titre à l'équipe de France, après ceux de 1997 et 2003. À égalité (1-1) après la première journée, les Bleues avaient repris l'avantage, hier, grâce à la victoire de prestige de Mladenovic (40e) face à la N° 1 mondiale et lauréate de Roland-Garros, Barty. Puis, l'Australie avait égalisé avec le succès de sa N° 2, Ajla Tomljanovic (51e), contre Pauline Parmentier (122e), préférée à la N° 2 française, Garcia (45e), par le capitaine de l'équipe de France, Julien Benneteau. Associées dans le double décisif, Mladenovic et Garcia ont été breakées d'entrée avant de reprendre fermement la main sur la rencontre et s'imposer. Quant à l'équipe d'Australie, qui jouait devant son public, elle devra encore patienter pour décrocher son huitième trophée. Notons que les Françaises restaient sur trois défaites en finale, en 2004, 2005 et 2016. Cette finale à Perth était la dernière, sous la formule actuelle.



L'équipe de France vainqueur de la FED Cup 2019.

Les jours de Unai Emery sont-ils comptés ?

SM
Libreville/Gabon

C'est un début de crise qui commence à pointer le bout de son nez à Arsenal. Les Gunners réalisent des prestations décevantes en ce début de saison comme en témoigne la mauvaise opération réalisée samedi face à Leicester dans la 12e journée du championnat anglais. L'un des hommes les plus en danger dans cette période, est comme toujours l'entraîneur. Unai Emery a encore demandé de l'indulgence pour son équipe : «On a besoin de temps, de patience. On a changé beaucoup de

joueurs et on a des jeunes joueurs. On sait qu'il y a beaucoup d'attente, une grande ambition, mais on sait qu'on a besoin de temps et de patience.» Pas sûr qu'il ait le temps qu'il réclame. Selon les informations d'El Confidencial, Arsenal aurait déjà trouvé une solution pour remplacer l'entraîneur d'Arsenal. En effet, le directeur du football Raul Sanllehi, aurait eu des discussions avec l'ancien sélectionneur de l'Espagne, Luis Enrique. Certaines rumeurs évoquaient également ces dernières semaines la venue de José Mourinho. En tout cas, Unai Emery est plus que jamais sur la sellette.



Luis Enrique pour remplacer Emery ?